



Offrons le chauffage aux enfants orphelins de Zahlé (Liban)

SOS Enfants du Liban aide depuis 31 ans l'orphelinat « Maison Notre Dame des dons » situé à Zahlé. Cette année, compte tenu de la situation dramatique que connaît le Liban, notre association lance un appel aux dons pour offrir à l'orphelinat de Zahlé les 7000 euros nécessaires à l'achat de fioul afin de permettre aux enfants d'être chauffés cet hiver 2023-2024.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/qyfT1CRn>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Calmein